



Février 2020

20 FÉVRIER : LE RETRAIT UN POINT C'EST TOUT !!!

Le 17 février, le gouvernement soumet à l'Assemblée Nationale le texte de la réforme des retraites, un texte incomplet et fortement controversé. Cette présentation du texte se fait, en effet, au mépris :

- des critiques, tant sur la forme que sur le fond, émises par le Conseil d'Etat ;
- des propositions et revendications portées depuis plus de deux ans par les organisations syndicales ;
- de l'opposition d'une majorité de la population qui s'exprime, depuis plus de deux mois, par des grèves et des manifestations.

Le 18 février, se tient la première réunion de la « conférence des retraites » Les organisations syndicales exposeront une nouvelle fois leurs propositions.

- Augmentation des salaires, principale source de cotisations sociales.
- Egalité salariale entre les femmes et les hommes, une mesure juste et efficace.
- Fin des exonérations de cotisations, notamment pour les grands groupes.
- Taxation des produits financiers
- Validation des années d'études et la reconnaissance des qualifications.
- Prise en compte de la pénibilité.



**Le retrait du projet de loi s'impose !
D'autres choix sont possibles !**

Jeudi 20 février 2020 – 14h00
Maison des Travailleurs à HIRSON
Tous et toutes en grève et en manifestation !
Faisons le carnaval à ce gouvernement pour
mettre fin à leurs réformes antisociales !